



PROCES-VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DE L'ANNEE 2023

(Fait en date du dimanche 31 décembre 2023)

8) RAPPORT DE LA COMMISSION TECHNIQUE

Monsieur le Président,
Messieurs les Membres d'honneur et Messieurs les Membres du Comité,
Messieurs les Délégués,
Messieurs les Invités,
Mesdames, Messieurs,

Chers membres de notre précieuse association sportive de football,

Je suis honoré de me tenir devant vous aujourd'hui, en cette assemblée générale qui marque un moment important dans l'histoire de notre association. Alors que nous nous réunissons pour discuter de l'avenir de notre association bien-aimé, il est essentiel de rappeler les valeurs fondamentales qui nous ont guidés tout au long de ces décennies.

Tout d'abord, je tiens à mettre en lumière l'esprit du sport qui anime chacun d'entre nous. Le football ne se résume pas seulement à des victoires sur le terrain, mais également à l'engagement, à la camaraderie et au fair-play. C'est cet esprit qui a forgé notre association et qui continuera à la nourrir dans les années à venir. Peu importe les défis que nous rencontrons, souvenons-nous toujours de l'importance de jouer avec intégrité et passion. C'est le message que j'essaie de transmettre aux joueurs de la sélection et je suis fier d'avoir une équipe soudée.

La sélection évolue chaque année. De nombreux joueurs intègrent chaque année la sélection et malheureusement d'autres la quittent pour différentes raisons. Nous avons effectué en 2023 quelques événements dont la « Elsa Cup », première édition en hommage à la policière disparu. Cette première édition a été remporté par la sélection de l'AGFC. La sélection comporte actuellement une quarantaine de joueurs dont un noyau dur d'une vingtaine de joueurs qui me suivent dans cette aventure depuis 2018. J'ai la chance d'avoir des joueurs soudés, motivés et engagés.

En parlant d'engagement, je souhaite exprimer toute notre gratitude envers les membres de notre comité qui ont consacré plus de 30 ans de leur vie à faire fructifier notre association. Leur dévouement et leur sacrifice ont jeté les bases solides sur lesquelles nous nous appuyons aujourd'hui. Nous leur devons un respect profond et une reconnaissance éternelle pour tout ce qu'ils ont accompli. Et quel meilleur moyen de remercier le comité actuel que de leur donner la possibilité de terminer en beauté leur mandat avec l'organisation du centenaire.





Dans un an, nous célébrerons un jalon extraordinaire : le 100^{ème} anniversaire de notre association. C'est un moment de fierté et de réflexion, où nous rendrons hommage à notre riche histoire tout en regardant vers l'avenir avec optimisme. Ce centenaire symbolise la durabilité et la résilience de notre association, et nous sommes tous responsables de veiller à ce qu'il continue à prospérer pour les générations futures.

Dans un avenir proche ou lointain, nous assisterons à un renouveau avec le changement de comité. Cela ne doit pas être perçu comme une rupture, mais plutôt comme une opportunité de revitaliser notre association et de lui insuffler un nouvel élan. Nous accueillerons de nouveaux visages, de nouvelles idées et de nouvelles perspectives, tout en préservant les valeurs et les traditions qui nous sont chères.

En conclusion, mes chers membres, je vous appelle à embrasser ce moment de transition avec optimisme et détermination. Ensemble, nous sommes les gardiens de l'esprit du sport, les héritiers d'une histoire glorieuse et les architectes d'un avenir prometteur. Engageons-nous à préserver l'intégrité de notre association, à honorer nos anciens et à embrasser le changement avec confiance et ouverture d'esprit.

Je vous remercie.

Pour la commission technique

Genève, le 31 décembre 2023

Ahmed Darwish
Sélectionneur cantonal

